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Buenas, bienvenidos a este audio de unplandivino.net. 

Vamos a tratar del tema de los discapacitados. 
Y veremos cómo la verdad lleva a la compasión (esa verdad que, como estamos viendo, es 

tan simple, aunque sea infinita (simple y liberadora, tal como comprobé ayer una vez más, en uno 
de los días más increíbles y raros de mi vida). 

La verdad lleva a la compasión, aunque aún queda mucho por poner en práctica - pero en 
una práctica que ha de salir del corazón, o sea, no debería ser forzada, como tanto solemos hacer, 
con muchas cosas: “forzadamente” -. 

Ayer también fue protagonista el tema del alma gemela1; es decir, tuve otro “percance” con 
eso, si se puede decir así, en el parque donde me encuentro con ella a veces. Esto otro lo trataré en 
otro audio2, por si acaso a alguien le sirve, y quizá poder “resonar” más con este tipo de cosas, pues 
realmente hay como una especie de repulsión entre nosotros, lo cual a veces es muy normal, siendo 
almas gemelas, debido a las heridas emocionales. 

Y es que, fijaros, si uno, si ya solo uno mismo consigo mismo, “no está a gusto” consigo 
mismo… si no se está bien consigo mismo, imaginemos entonces ¡el hecho de poder vernos ahí 
fuera a nosotros mismos! (“fuera”, en otra forma física, pero siendo la misma alma completa, ya 
que ¡somos dos mitades!). 

Y así, al vernos ahí fuera, y por mucho que la “otra” persona haya hecho quizá las cosas un 
poco mejor en la vida (tal como el mundo lo evalúa todo, al menos), ella… nuestra alma gemela… 
sigue siendo nosotros mismos; y así, ese hecho hace como que todas esas “cosas internas” de 
nuestra alma (las que todos tenemos, desarmónicas o armónicas), “resuenen” de otra manera ante la 
presencia de nuestra alma gemela. 

Pero, lo dicho, eso lo vamos a tratar mañana en otro audio, pues fue gracioso, de nuevo, lo 
que me volvió a suceder en la interacción con ella - mi comportamiento en plan tarugo -. 

Ahora vamos a hablar de otra cosa bien fuerte: Los discapacitados, y cómo parece ser que 
estamos comprobando, poco a poco, y también, “la verdad del alma” respecto a este tema que tan 
peliagudo es a veces (el de los discapacitados). 

Ayer estaba yo, tan ricamente, intentando hablar con Dios otra vez (y por cierto, a mí me 
sirve por ejemplo empezar a hablar del tema del aborto, que es una de las cosas que más me 
degradó el alma, instigar eso; y lógicamente es así porque lamentablemente lo realizó al final mi 
pareja de entonces - algo que vamos a tratar ahora indirectamente un poco también3 -)… ayer, 
decíamos, estaba con eso, el tema del aborto (hablando con Dios)… y a la vez con el tema de los 
discapacitados. 

1 Relatos sobre este tema en mi caso: https://www.unplandivino.net/susana/ 
2 La parte 2, en las historias enlazadas en el enlace de la nota anterior, titulada: “Parte 2 de la carta "anti-romántica" 

a mi alma gemela: "Todos estamos prometidos" :)... y la relación con el Quijote”.
3 Lo dejé al final para otro audio; este: “El "deseo activo" que activó el audio sobre discapacitados y el del alma 

gemela: tema del aborto”: https://www.unplandivino.net/deseo-activador-caso-aborto 
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Y bueno, en las ciudades se ven muchas personas discapacitadas (en poblaciones más 
pequeñas quizá es más difícil). 

Pero fijaros: todo esto parece que lo comprobamos así como “en retrospectiva”; o sea, 
después de que uno de repente que ha tenido un “acceso al alma”, un acceso no mediado por 
espíritus muy intrusivos de los caminos del amor natural - que ya me los conozco -, sino, en todo 
caso - y aprovecho para dar gracias -, seguramente un acceso facilitado por algún espíritu-guía que 
tenga amor de Dios en el alma, como yo (así como, claro está, siempre está presente también de 
alguna manera Dios, que, mal que bien, lo tenemos de lejos algo detectado - como vimos en el 
audio de “Desmitificando completamente a Dios”4 -).

Entonces, me puse a pensar en lo que nos cuenta Jesús (recordad, junto a María Magdalena, 
están en Australia, pero no hay reencarnación “al uso”). 

Y nos cuentan que las almas, claro, tal como lógicamente también se explica en muchos de 
los caminos del amor natural - más o menos -… las almas son concebidas “puras”, pues no han 
“nacido” aquí, sino que las ha creado Dios, y aquí, lo que hacen, lo que hacemos, es encarnar. 

Y al encarnar en la concepción acogemos un cuerpo físico y uno espiritual. Y cuidado, esto 
no es un dogma, es una “verdad simple” en el sentido en que la vamos a ir verificando con el 
corazón. 

Y fijaros, esa alma del futuro discapacitado no tiene la “responsabilidad”, no tiene la culpa 
por encarnar donde encarne (en un sitio lleno de emociones que provocan que el alma, al 
absorberlas, de inmediato dé pie a malformaciones y a ese tipo de cosas en los cuerpos que acoge). 

O sea, el alma es el aspecto causal, por así llamarlo, es la “sustancia” causal. Pues el alma 
también tiene su propia sustancia aunque sea invisible para nosotros (y también invisible cuando 
“estamos” en el cuerpo espiritual, en ese cuerpo donde vamos por la noche al dormir… pues 
tampoco desde ese cuerpo parece que podamos ver el alma… ni tampoco tras morir).

Entonces, decíamos, el alma… imaginemos…: No tenemos memoria consciente de la vida 
inconsciente como alma completa, la vida previa a la encarnación. Pero sí tendremos quizá algo así 
como una especie de “memoria posible emocional”, digamos. 

Y así, podemos ir “emocionalizando”, si se pudiera decir así… emocionalizando el recuerdo 
del hecho de haber encarnado, y el recuerdo de, previamente a eso, ser un alma completa, 
previamente a la encarnación; es decir, un cierto “recuerdo” de las sensaciones, o algo similar, 
vividas cuando éramos inconscientes de nosotros mismos - pues aún no éramos autoconscientes 
(pues justo eso es lo que venimos aquí a desarrollar) -. 

Entonces, lo causal es el alma. El alma “gobierna”, digamos. Y en cuanto el alma encarna - 
lo cual parece darse casi al instante de la concepción, o muy cerca de ahí (al unirse las células 
reproductivas) -, y cuando de ese modo acoge ese proceso de crecimiento de los cuerpos, y el alma 
con su propio tipo de sustancia empieza a absorber emociones dentro de sí misma (y vete a saber 
cómo hace todo eso - encarnar y absorber emociones -, pero es que eso mismo es lo que seríamos, y
esto es lo que vamos a ir comprobando en estas enseñanzas de la verdad divina)… entonces… así, 
se pueden dar esas malformaciones. 

Pues ¿qué hay en ese entorno en el que encarna? 
Y no solo hablamos del entorno emocional que constituyen las almas de los padres (aunque 

sobre todo de la madre), pues los padres no son los únicos responsables de que la “nueva alma” 
absorba cosas - aunque serían los primeros y principales, casi siempre (estamos pensando en la 
excepción de los bebés probeta, claro) -. 

Y recordemos: Nadie está sanado del todo en cuanto sus heridas emocionales, en la Tierra; 
esas heridas son por tanto transmitidas a los niños, y con más o menos mala leche; pero todas ellas 
son igualmente errores, errores que “se cargan” en las almas para que veamos los resultados de lo 
que tenemos dentro. 

Entonces, los discapacitados son casos en los que, por x motivos, han experimentado eso, y  
la cuestión que parece ser la clave es que habría muchos espíritus, de antepasados y de otras 
personas desencarnadas, que están proyectando quizá emociones “muy en contra” de esos padres - 

4 https://www.unplandivino.net/contra-la-verdad-de-dios-desde-peques/   
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de los que van a ser padres de un futuro discapacitado (unos padres con sus propias heridas brutales,
emocionales… y que atraen a espíritus en malas condiciones en torno a ellos, y que tienen ese 
embarazo mientras tanto) -. 

Y por ese tipo de procesos es que se daría lo que llamamos “malformaciones congénitas” - 
que más bien ante todo serían este fenómeno, por lo tanto -. 

Cosa esta que es algo más de lo que vamos a comprobar (pues no hay dogma). Y vemos que 
efectivamente está muy bien abrirse a todo esto, al menos mentalmente, pues de repente hemos 
comprobado - yo en mi caso - que se abre el corazón, y es como que pude tener realmente algo de 
sinceridad pidiéndole perdón a Dios (es decir amor, pues ya nos ha perdonado), perdón… por todas 
las veces en que… (pausa)… todas las veces en que habré mirado mal, o que habremos mirado mal,
a estas personas (“discapacitadas”).

Bueno, si queréis parar ahora… yo voy a intentar seguir… parar para pedirle perdón a Dios 
por eso, digo. 

Bien, entonces, el alma no se merece eso (encarnar en ese entorno que terminará 
produciendo en seguida malformaciones), y no lo decimos en un sentido enfadado, sino que 
simplemente es un hecho. 

Pero las leyes van a corregir - las leyes amorosas de Dios - el hecho de que no se lo merece. 

Ver las consecuencias

Y eso, el poder ver esa discapacidad, como consecuencia de las emociones no-sanadas del 
entorno… eso es en general algo así como un “instrumento”, un instrumento para que nosotros 
podamos tomar las riendas, la responsabilidad, de nuestra alma, de nosotros mismos como almas 
(que es lo que somos realmente, pues si no fuéramos eso, no seguirían existiendo para nosotros los 
mismos dones que preservamos cuando pasamos ya a vivir “solamente” en el cuerpo espiritual, o 
cuando este cuerpo “cambia de dimensión” una vez que va progresando en el mundo espiritual). 

Es decir, las almas son aquello “a lo que entregamos recuerdos, experiencias”… y todo el 
rato, ya sea que estemos de noche durmiendo (haciendo trastadas por ahí en el cuerpo espiritual), o 
ya sea que estemos en la vida de vigilia… o bien ya sea que estemos “muertos” pero “muy vivos” 
como cuerpo espiritual, en el mundo espiritual… ya que el alma es el “receptáculo” que 
verdaderamente somos, y que es “grandioso”, al parecer, según lo que nos dice por ejemplo la 
oración del amor divino5 (Jesús en ella), y tal como Dios nos va confirmando. 

Entonces, fijaros, ¿pensar en matar a estas personas discapacitadas? 
Ahora están muy de moda temas como la eutanasia, etc. Y, como vemos, está habiendo una 

especie de ataque brutal, y de descompensación brutal, con este tema de la agenda 20306, etc. 
Se está como creando una neo-religión con “cara bonita”7, con la cara lavada… y en parte 

para eliminar algunas cosas muy esenciales que a veces despuntan en lo esencial de “cristianismo” 
(aunque nosotros no somos de ninguna religión, como no lo es tampoco Jesús). 

Pero hay mucha gente que ya está muy alerta sobre esa esencia de lo que es el alma, el “ser 
alma”, es decir, todas las cosas relativas a la cualidad de cuán única es cada alma… y que 
despuntan en esa religión con tantas variantes (cristianismo), y en otras “espiritualidades”. 

Entonces, matar… matar de cualquier manera, o “mirar mal” a estas personas 
discapacitadas… sería degradante para ellas, por supuesto, y para nosotros (para las almas de todos, 
a fin de cuentas), pues es otro desastre más para esas almas - aparte del que ya han tenido que 
absorber en el útero -. 

5 Ver por ejemplo: “La importancia del amor divino (no es el natural)”: https://www.unplandivino.net/importancia-
del-amor-divino/ 

6 Ver por ejemplo: “Los "extraterrestres" son abortos y otros desencarnados. La relación con la agenda-2030, libre 
albedrío, y la neo-aristocracia neutral”: https://www.unplandivino.net/et-abortos/ 
… y “La imitación del alma y de la relación con Dios que está haciendo el sistema tecnológico basado en nuestros 
deseos”: https://www.unplandivino.net/imitacion-alma/ 

7 Ver por ejemplo: “La "Nueva Era" como intento de anestesiar el alma humana contra Dios”: 
https://www.unplandivino.net/nueva-era-brecha-tecnologia/ 
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Lo que pasa, en esta sociedad, es que estamos tan mal de la cabeza que no buscamos estar 
muy a gusto con nosotros mismos, pues si lo estuviéramos… otro gallo cantaría. 

Por ejemplo, ya vimos aquellos casos que enlacé, digamos “paradisíacos” pero muy 
terrenales, sobre permacultura8; veíamos un vídeo donde una pareja, en norteamérica, regenera un 
monocultivo para darle variedad y poder vivir ahí más armónicamente, con muchos tipos de frutos, 
etc. 

Entonces, imaginaros, si nosotros realmente estuviéramos más asentados en el alma, nos 
saldría de forma natural “no matar” (no pensarlo, que ni se nos pase por la cabeza), en estos casos 
de los discapacitados (no matar el cuerpo físico, claro, porque el alma no podemos matarla). 

Es decir, no se nos ocurriría, porque nosotros ya tendríamos una vida, un entorno, donde 
estamos muy a gusto, y donde, además, y dependiendo del grado de discapacidad, esas personas 
podrían resonar con el entorno inmensamente, a nivel emocional, “mediante sus almas”… 
resonando a nivel álmico con esas leyes amorosas que regulan todo lo que vemos. 

Y de hecho, esos discapacitados podrían estar acompañados, en esos entornos, por unas 
personas que a su vez podrían estar ya muy sensibilizadas con todo lo que hemos ido viendo en las 
enseñanzas, durante este tiempo, y que es por ejemplo el tema de los principios de Dios, unos 
principios que se están expresando en la naturaleza. Sobre ello vimos ya lo esencial y básico, tanto 
en conversaciones, etc. (sobre por ejemplo el principio de economía, de función…), como en los 
esquemas9, etc. 

Y esta es una de las formas de entender, para siquiera empezar a sentir, el por qué nos hace 
realmente felices poder armonizarnos con el amor y la verdad de Dios. 

Entonces, fijaros, hemos enlazado con el tema de “la permacultura”, aunque lo que vimos es
más simple y profundo que lo que pueda parecernos que la permacultura es, pues simplemente se 
trata de “tener amor” con el entorno - y con el alma, y en el alma, conjuntamente, etc. -. 

Y lo de la permacultura puede sonar a veces, digamos… como un “más entrar en lo técnico”,
aunque igualmente es muy “espiritual”. Pero, como siempre, Jesús hace una simplificación muy útil
y profunda para hablar del entorno y de la regeneración del entorno desde el amor, tocando algunos 
puntos básicos que también se tratan en permacultura. 

Entonces, ¿qué pasa con el “testigo vivo” que son los discapacitados (pues hablábamos de 
“ver las consecuencias”)? 

Una vez que ya estamos alertados sobre la verdad acerca del mundo espiritual, y si hay 
espíritus ahí influyendo - aparte de los padres físicos -, entonces, esos espíritus pueden ver las 
consecuencias de lo que han hecho o están haciendo. 

Y es que, como decíamos, esos espíritus pueden estar proyectando rabia hacia el nuevo niño,
por ejemplo (hacia ese embarazo), y hacerlo por el motivo que sea: porque les caen mal los padres, 
o por no poder encarnar ellos, etc. Pero, en fin, son espíritus haciendo esa proyección, con esa 
violencia, proyectando miedo, etc., hacia el entorno del niño. 

Entonces, si el niño discapacitado sigue vivo (y hablaremos de casos concretos que ayer me 
hicieron “entrar mucho en el alma”, por así decir), entonces, esos espíritus, una vez que la vida del 
discapacitado continúa y no lo matamos por “profilaxis” neo-nazi, digamos, entonces… esos 
espíritus pueden ver las consecuencias de su acto, de su comportamiento; es decir, pueden ser 
testigos de las consecuencias de que ellos tuvieran y de que aún tengan todas esas emociones 
erróneas en el alma, esas emociones sin sanar, esas “causas emocionales” (y que no solo las tienen y
no las dejan fluir, sino que las bombean hacia fuera, usándolas para crear más violencia; y además, 
pueden ver que eso lo hicieron más o menos aposta - o sea, que proyectaron cualquier emoción 
desarmónica con el amor, creando al final esa discapacidad como resultado -). 

Entonces, esos espíritus participantes, gracias a que la vida del discapacitado continúa, 
pueden tener la oportunidad de ver las consecuencias (esa vida es pues un regalo a poder ser 
recibido positivamente). 

8 Ver: “La invitación de Jesús a la "permacultura". Entorno y alma: Natalia (desencarnada) y Jesús conversan. 
Ejemplos de permacultura”: https://www.unplandivino.net/jesus-permacultura/ 

9 Ver: https://www.unplandivino.net/verdad-divina/fundamento/2016-grupos-principios/ 
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Y como dije antes (y por eso metimos el tema de la naturaleza): que si estuviera más 
“iluminada” esta sociedad - en el buen sentido -, los niños se curarían con el amor de Dios, en 
realidad, o sea, habría mucha reversión física, mucho más fácilmente. 

Y los entornos podrían ser muy “hermosos” y agradables, y primero y ante todo para los 
mismos cuidadores de los discapacitados, lo cual incluye unos entornos donde hay mucho sentido 
“útil” (en cuanto a los principios de Dios). Imaginemos, un entorno así sería por ejemplo un entorno
cuidado permaculturalmente, donde estás regenerando la tierra, etc. Es decir, te estás paseando… 
por ejemplo con los discapacitados, por un camino adecuado, con buen tiempo, pongamos… y 
paseas con ellos, y tú mismo estás aprendiendo, en el sentido en que estamos viendo: estás 
asumiendo y absorbiendo el propósito eterno del alma10; es decir, ya solo por estar en la naturaleza, 
pendiente de “observar” ante todo… tú… así, ya te estás de alguna manera “componiendo” 
indirectamente con Dios, pues estás “intencionando” esta voluntad: la de sentir todos los principios 
que alientan todas las leyes que regulan los hechos de la existencia del entorno, tan hermoso y útil. 
Es decir, estás absorbiendo toda la verdad en torno a la existencia de ese increíble entorno (árboles, 
etc., como ya hemos hablado mucho).

El caso concreto 

Voy a hablar del caso concreto de una discapacitada. 
Estaba yo en un cierto curso, en el 2019 - y no viene al caso de qué trataba (no era de 

“espiritualidad”, etc., era “institucional”) -, y nos llevaron de visita a un centro de cuidado de 
discapacitados, bastante grande y lujoso (pero nada demasiado “natural”, por supuesto, porque 
además en Madrid hace frío y es todo más raro, menos apañado). 

Y en ese centro había una mujer, entre los muchos discapacitados que tenían grados muy 
fuertes… y ella llamaba la atención; la profesora, que nos llevó allí, de hecho la trataba diferente, un
poco como “un ángel” (y es como que este audio está un poco dedicado a esa mujer discapacitada 
(pausa)). 

La cosa es que esta persona estaba riéndose, y era muy mayor, y no hablaba. Y parece que 
llevaba así muchos años, tumbada (con cambios de posición, etc., claro). 

La cuestión es que se reía así, y parecía feliz… y parece que muchas de las personas que 
visitaban quedaban “tocadas” de alguna manera por eso (aunque en ese momento no fue así para 
mí, pues fue un momento más bien chocante para mí). 

Entonces, pensemos que por la noche, al dormir y abandonar su cuerpo físico, estas almas 
están “vivas”, como ya sabemos… vivas como almas, tal como todos nosotros lo estamos… y 
tienen también su vida en el cuerpo espiritual por la noche, al “dormir”, como todos la tenemos. 

Y no sabemos si están guiadas por guías tanto en vigilia como de noche, al dormir (igual que
nosotros en general estamos siendo cuidados). 

Y no sabemos cómo ven las cosas de día, si ven los cuerpos espirituales o si los empiezan a 
ver. 

Pero, de noche, cuando “duermen”, están en su cuerpo espiritual, y en él todos somos 
autoconscientes; es decir, todos desarrollamos ahí también la autoconsciencia. Pero ellos quizá la 
desarrollen más ahí, ¿y será por eso que se ríen quizá de cosas como la “lentitud” de los cuerpos 
físicos… quizá de eso… y en general de nuestro mundo tan “autolimitado” y decadente en tantos 
sentidos?

Y aunque no puedan unir esa vida autoconsciente en el cuerpo espiritual (la vida 
autoconsciente en el estado de sueño), aunque no puedan unir mucho esa vida con la vida 
autoconsciente que tienen en la vida de vigilia “normal”… aunque suceda eso, y si se da el caso de 
que conectan con guías del amor divino y así, consiguen “pedir” (tener anhelo puro de) amor 
divino, durante la noche por ejemplo… entonces, quizá eso puede acelerar cierta reversión de su 
estado, cierta mejora paulatina… o estabilidad… o puede simplemente ser quizá lo que provoca los 

10 Ver lo enlazado sobre “La imitación del alma” en la nota 6, y ver esto sobre el disfrute eterno: 
https://www.unplandivino.net/disfrute-infinito/ 
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signos que vimos ahí, en esa visita, con esa alegre discapacitada. 
Quizá los guías del amor divino son más hábiles a la hora de tratar a la persona con mucho 

cuidado, de modo que luego, de día, en vigilia… y aunque la persona tenga una discapacidad física 
e intelectual total (como esa mujer)… quizá en ella sigue potenciado o reforzado, y cada vez más, 
aquello que nos faltaría en general a todos los “normales” en la vida, y que es una falta que nos hace
a todos “discapacitados emocionales” en un sentido muy básico, pues en general nos falta mucho 
algo muy básico: 

Un verdadero agradecimiento por el mero hecho de estar vivos. 
O sea, esa simplicidad… esa que tendrían más fácilmente los niños, y que no la tendríamos 

tanto aún seguramente la mayoría de personas visitantes que allí reciben, tanto esa persona como los
demás discapacitados11. Entonces, este alma se puede estar sanando. 

Y solo quería comentar esto para hacernos este tipo de preguntas, pues poco a poco vemos 
que todo va a ser respondido. Estoy viendo, con paciencia, que todo se nos responde… todo esto 
que estábamos viendo y preguntándonos, como por ejemplo los engaños que yo “sufrí”12, y de los 
que hablé, con el tema extraterrestre, etc. 

Aquel “engaño energético”, del que ahora sé que es tal cosa… está relacionado con algo 
similar: con otra desencarnada que “me quería” (o más bien, “me quería para su nieta”), pero “a la 
manera del amor natural”. Esas personas eran personas que yo conocía - de las que hablamos en el 
vídeo enlazado en la nota -, y que podemos traer a colación para hablar de este “sonreír de los 
discapacitados” que están en cama, algo impedidos o muy impedidos. 

Y es que me acuerdo de que esa otra persona, también encamada, seguramente estuvo luego 
relacionada con las manipulaciones que me emparejaron con su nieta. 

Y esa otra persona, que por otros motivos estaba encamada (enferma, ya algo mayor), se reía
cuando le ponían mis audios. 

Eran estos audios lamentables de las canalizaciones de Walsch, donde se admite la creencia 
en la reencarnación “al uso”, por ejemplo (creencia falsa), pero que contienen algunas semi-
verdades o verdades acerca del mundo espiritual, que en esas audiciones pudieron verse “apoyadas”
por espíritus (espíritus guías de los caminos del amor natural), que pudieron quizá hacer que esa 
abuela enlazara esas enseñanzas que tocaban la realidad del mundo espiritual, y que ella ya estaría 
viviendo como “vida principal”, quizá, pues en la vida “normal” estaba inconsciente en la cama 
(según me contó su hija, que era la tía de quien fue luego mi pareja: es decir, de la nieta de esta 
abuela encamada). 

Dicha hija estaba cuidando a su madre, y le ponía mis audios de esas cosas “nueva era”, y 
me contó eso, que se me quedó grabado: la abuela se sonreía cuando le ponía los audios de 
espiritualidad. 

Traigo esto a colación porque ejemplifica también algo parecido a lo que vemos aquí con la 
discapacitada que era aparentemente bastante “feliz” en ese centro en esa visita. Y por cierto, creo 
que ya era bastante mayor, y llevaba muchos años en la cama… algo increíble, pero se reía en plan 
como que estaba gozándolo, la vida - y hay por cierto muchos ejemplos de esto en internet, 
“motivacionales”, con gente con discapacidad pero muy valiente, y es muy impactante -.

Por cierto, también lo podemos relacionar con el tema de que los niños se ríen cuando no 
saben hablar. 

Entonces, esa visita que hicimos, como vemos, nos podemos preguntar si esa discapacitada, 
con el cuerpo físico, estaría quizá digamos que como “canalizando a esos espíritus”… o si más bien 
sería una cuestión del alma… cuando muestra ese gozo. ¿Será su propio estado de gozo, el de su 
alma, quizá… más que el de espíritus? 

Eso parecía, suponemos. 

11 Dije esto porque también reciben visitas de colegios, creo, y etc. Nosotros éramos un curso - que por cierto, no 
terminé, pues tuve un trauma… ya estaba raro, y además se murió mi abuela en ese periodo… y me estaba pasando 
de todo, etc. -, así que lo dejé bruscamente, tras unos meses -; son de estos cursos institucionales para obtener 
ciertos “diplomas” que te habiliten para ser oficialmente por ejemplo “cuidador de mayores”, como era este caso.

12 Ver: “Caso personal de manejo de energías por parte de desencarnados: emparejar personas, heridas/energía”: 
https://www.unplandivino.net/2020-e/ 

https://www.unplandivino.net/2020-e/


O bien, puede haber espíritus que podrían “tomar” ese cuerpo, un poco (con algo de 
aquiescencia de la persona inválida), para quizá dar una lección o demostrar algo. Aunque en 
general, si eso es así, entonces serían quizá más bien de los caminos del amor natural, porque quizá 
los del camino del amor divino no serían tan “intrusivos” (aunque, pensándolo… como dije, la 
persona puede dar el permiso a nivel del alma, consciente, y ya que está habituada quizá a otra 
relación entre su cuerpo espiritual y su cuerpo físico, quizá la discapacitada puede estar 
presenciándolo a gusto, o sea, presenciando quizá cómo “entra” algún tipo de desencarnado a usar 
su cuerpo (un desencarnado del amor natural - o divino, quizá, aunque como dije, estos… en 
principio no creo que sean de este tipo -)… entrando pues en su cuerpo para manifestar un estado de
gozo, digamos. 

Esto no es tan importante, es solo para que nos pongamos en situación… en todas las 
opciones - aunque puede ser importante para otras cosas -. 

Entonces, ayer de algún modo es como si hubiera contactado con ella cuando estuve un poco
sollozando de una manera donde parece que realmente toqué alguna emoción causal, pues las otras 
veces fueron como retazos… y la otra vez, espontánea, concreta, donde recibí amor divino seguro y 
“aisladamente”, por sorpresa digamos… fue de forma muy pura, en plan: “lo pides, lo tienes”, es 
decir, pides espontáneamente… y dices: “ostrás, qué ha pasado, esto no tiene nada que ver con 
nada… y es muy sutil”. Pero hay otras veces, posibles, en que ya estás quizá en un cierto 
“procesamiento emocional” de algo, y estás queriendo meterte en algo, en algo como en un 
arrepentimiento concreto, con emociones concretas, y pides perdón/amor sobre esas cosas… y ahí 
parece que ya es otra historia (donde se puede disimular más el hecho de que nuestro PapiMami nos
ha dado amor del suyo).

Entonces, fijaros, no sé si contacté directamente con esta alma de esa “discapacitada feliz” 
(que no sé si seguirá viva, supongo que sí, en ese centro), o quizá con sus guías y mis guías… o con
quien esté por ahí; pero fue muy fuerte. 

Así pues, cuando hablamos de “congénito”, es echarle la culpa a la naturaleza, pues Dios no 
habría creado los cuerpos así; es decir, no diseñó los cuerpos para tener malformaciones. 

Si no fuera por nuestras emociones erróneas no se fabricarían cuerpos así, de esta manera 
que nos parece “natural”, pero que no lo es, pues la causa de todo eso estaría en el alma, es decir, en
las almas de quienes rodean a la “nueva alma”, con esas emociones que en seguida manchan “sin 
querer queriendo” el alma de quien haya en el entorno. 

Así, al no querer sanarse, esos adultos manchan así de brutalmente las almas, es decir, 
manchan lo causal, lo que luego se expresará genéticamente en malformaciones de los niños (pues 
los niños en el útero, como almas que recién empiezan el camino de la autoconsciencia, parece que 
no pueden expresar y liberar todo ese error). Y vemos luego cómo se expresan así de brutalmente 
esas emociones en las malformaciones del cuerpo físico, pero también deben estar expresadas en la 
genética del cuerpo espiritual, claro. 

Y de pequeños, en el útero, y como dijimos ya, parece que no tenemos muchos medios para 
poder liberar las emociones erróneas (y “liberar” es expresar humilde y sanamente lo causal). 

Es después, al salir del útero, cuando el entorno tendría que “recibir el mensaje” de todo lo 
que de pequeños lloremos, pataleemos, temblemos… es así, como esas emociones que los niños 
muestran, como regalo, podrían ser liberadas… siendo como son, eso mismo: un regalo, un regalo 
para que el entorno las reconozca y las sienta humildemente, y las “procese”, y así, las pueda 
disolver de forma natural - haciéndose responsable de lo que le ha hecho a la “nueva alma” mientras
estaba en el útero materno (o probeta, etc.) -.

Entonces, esto tiene que ver con el “error general”, o si queréis llamarlo “pecado general”, 
de “no dejar fluir las emociones”… con esa “ley básica del alma”, como una vez oí a Jesús decir: 
ese dejar fluir las emociones - “como los niños” -. 

Y ahora veamos algo más anecdótico, y muy curioso: Las malformaciones en animales. Por 
ejemplo el hecho de que haya tantas razas de perros, donde a veces lo pasan fatal, los pobres, con 
sus razas, pues están ahí todo deformes… y a veces hasta extremos de que viven realmente mal, 
durante años, etc. 



Pues bien, esto también dependería de las emociones erradas en el alma humana; pese a que 
ya vemos que los humanos estamos muy contentos con las razas - y hay razas “muy bonitas” de 
perros -, pero en realidad sería eso: Una expresión, en los genes de los perros, en la genética del 
cuerpo espiritual y del físico de los perros… de emociones erróneas humanas. 

Recordemos, los animales superiores no tienen alma, y sí cuerpo espiritual, y su vida 
funciona para reflejarnos nuestras emociones hasta esos extremos tan profundos en la expresión 
(están de hecho para realizar este servicio al alma humana, un alma que sería la creación más 
grande de Dios - tal como estamos comprobando poco a poco “científicamente” -). 

Hablábamos pues de “entornos estimulantes para los cuidadores” de los discapacitados. 
En el contexto que acabamos de tratar, vemos que todos estamos brutalmente discapacitados

en el aspecto emocional. 
O sea, Dios nos debe ver, con nuestra arrogancia… y con las miradas que echamos a los 

discapacitados… etc.… (aunque Dios no nos juzgue, por supuesto)… pero Dios debe “echarse las 
manos a la cabeza”, como diciendo: “¡Cómo es posible, si sois todos unos discapacitados álmicos 
emocionales, brutalmente discapacitados! Y sois toda una pandilla de discapacitados emocionales 
que técnicamente es esquizofrénica, todos vosotros… mismamente porque no os acordáis de lo que 
hacéis por la noche en el cuerpo espiritual, cuando ‘dormís’”. 

Somos eso, nada más y nada menos; y esa sería la verdad, no un juicio, no una condena, sino
una observación de la verdad. 

Entonces, decíamos que estos cuidadores podrían estar a su vez ellos mismos disfrutando 
muchísimo, y “recapacitando” mucho mejor, con la ayuda de la naturaleza, en entornos de 
permacultura, de regeneración (ya que a veces se las llama simplemente así, a algunas cosas 
parecidas a la permacultura, y por no llamarlo todo igual - como proyectos como “a-regenerar”, 
donde simplemente se trata de ir viendo cómo recomponer para que vaya mejor, y haya más 
variedad, en un entorno rural -). 

El ejemplo que íbamos a proponer, sobre una película es este: El hermano de un tetrapléjico 
sacó de paseo al camino de Santiago a su hermano en silla de ruedas. Y lo hicieron entero y lo 
filmaron. 

Un documentalista (Joan Planas) hizo un documental sobre ello (un documentalista con muy
buen gusto, con formación en este tema). Y van haciendo ese camino, pues, disfrutando de ello y de 
la naturaleza… y ese disfrute es contagioso, el disfrute ¡de los propios cuidadores! 

Pues aunque solo sea caminando por la naturaleza… hay disfrute, disfrute del meramente 
estar vivos; y eso es además contagioso, mucho más contagioso que los supuestos virus con los que 
se han excusado para que nos hagamos daño toda la humanidad, con todas estas falsas movidas que 
han inventado… y con las inoculaciones después… para dar una de cal y otra de arena con esto de 
la agenda 2030… donde por un lado siguen (seguimos) con el terrorismo clásico, pero ahora ya 
introduciendo mucho más fuertemente “el terrorismo en la vida cotidiana”, todo el rato, para que 
todos nosotros seamos “los terroristas”, es decir, los que miremos con miedo a todo el mundo; 
introducimos todo eso, pues, y mientras nos damos - la humanidad se da - una “neo-religión”, 
compuesta por muchas cosas que, en el fondo, parece que nos van a ir “desalmando”. 

Y un aspecto de cómo todo esto parece irse querer gestionando es el siguiente: conseguir que
los puestos de “arriba”, en las “élites”, estén cubiertos por “los más resentidos”. Esto es lo mismo, 
por cierto, que lo que habría pasado en el caso de las élites del comunismo, pues ahí se trataba de 
muchos intelectuales resentidos, en muchos casos, muy resentidos contra la vida… y que no están 
dispuestos a “mirar adentro” en sus vidas para sanarse. Pues bien, ahora en parte sucedería lo 
mismo con cierto “ecologismo”, donde buscan unas élites compuestas de resentidos, y todo para 
hacer esa especie de neo-religión y modelar así (a la manera de los controladores) este “cambio de 
la Tierra”, un cambio que, sí o sí, se tiene que dar - aunque esto es objeto de otros audios que vamos
a hacer, como dijimos, aunque ya lo tratamos en algunos anteriores (ver notas al pie) -.

El documental, por cierto, se llama “Camino sin límites” (y el hermano del tetrapléjico es 
Oliver Trip, también youtuber, que también tiene vídeos documentando el asunto). 

Entonces, fuera del cuerpo físico hay una compenetración con los espíritus que lógicamente 



es diferente. Y, por ley de atracción, la persona que lleva en la cama toda la vida no ha podido 
hacerse mucha “mancha” en su alma por su cuenta, no al menos en la vida de vigilia. O sea, casi 
toda la mancha que ha recibido es la que le hizo la malformación - aparte de otras similares a las 
que todos portamos -. 

Entonces, ¿cómo deben ser esas vidas… unas vidas de estar compartiendo la vida más bien 
con diferentes grupos de espíritus, más con ellos que con gente física… y donde quizá en algunos 
casos sean espíritus de caminos del amor natural… o donde quizá, más bien, en estos casos donde 
se requiere más compasión… quizá… sean sobre todo del camino del amor divino (en estos casos 
donde parece requerirse aún más “sensibilidad al alma”)?

Y también podemos hacer una observación básica sobre la paradoja que se da con los 
abortos y los discapacitados, pues lógicamente qué paradójico es que muchas personas 
completamente sanas sean abortadas para no tener la experiencia física, y así, se vayan al mundo 
espiritual con un gran trauma alojado en su alma, un trauma que va a ser expresado quizá con 
malformaciones en el cuerpo espiritual, suponemos. 

Y por eso tendríamos la variedad de supuestos “extraterrestres”, eso que “nos quieren 
vender”, ya que al final ya me di cuenta de que “los extraterrestres” deben ser, por lógica - y cae por
su propio peso -, deben ser estas almas abortadas, unas almas que no querrán saber del origen que 
tienen… y unas almas que tendrán quizá también sus malformaciones de diversos tipos, por el 
trauma del aborto que han vivido y que en gran parte las configuraría… y unas almas que quizá 
harán “tradición” y “cultura” con esas malformaciones y vivencias (al igual que nosotros lo 
hacemos con los perros y estamos orgullosos de las razas de perros, por ejemplo… pues bien, ellos 
harían eso mismo consigo mismos y sus diferentes razas “extraterrestres” que simplemente son 
desencarnados abortados). 

Y es que, lo dicho: “los extraterrestres”, primera y básicamente, serían abortos, como iremos
comprobando seguramente, y sin dogmas - pero lo iremos viendo -. 

Y si “nos van a intentar engañar” de alguna manera con este tema… todo esto lo tendremos 
en cuenta. Y tendremos en cuenta también lo más básico: que desde el mundo espiritual los 
desencarnados pueden visitar fácilmente la Tierra, y de muchas maneras. 

Pero como digo, esto ya lo trataremos en otros audios: acerca de las posibles pandillas de 
almas abortadas que puedan tomar iniciativas digamos más desamorosas, aunque no directamente 
“malvadas”, digamos, pero sí muy desamorosas, en el sentido de “faltas de respeto del libre 
albedrío” humano, de los humanos encarnados todavía en el cuerpo físico - pues esas almas 
abortadas tendrían ciertos “derechos”, ya que tienen asociada una “compensación positiva” a lo que 
les hicieron de “negativo” - es decir, a su trauma, a ese atentado tan grande que fue, contra su libre 
albedrío, el ser abortadas -.

Entonces, la paradoja era esta: Tenemos por un lado muchas almas abortadas, millones y 
millones de niños asesinados… y otras pocas, las de los discapacitados, se mantienen vivas a veces 
con grados enormes de discapacidad física (y por supuesto, no estamos diciendo que haya que 
matarlas para salvar a algunos abortos; que no se malentienda). 

Y todo esto está gobernado, como hemos visto, por nuestro deseo de ignorar lo causal, o sea,
las emociones y las heridas en el alma, y la influencia de espíritus.

Entonces, fijaros, también estábamos hablando un poco de la agenda 2030: esta especie de 
“ataque por ataque”, pues nosotros atacamos millones de almas abortando, por ejemplo. Este 
ataque, por así llamarlo, este ataque del “nuevo orden mundial” es un ataque concertado, muy 
focalizado, quizá en plan “fin de fiesta”, y que al parecer en gran medida debió tener un gran “punto
crítico” en el 11-S, alejando pues todo lo posible esto de “reconocerse como almas”, en esta neo-
religión, y con esta agenda, y con esas élites más o menos resentidas, y con todos sus proyectos, 
donde a veces “no saben lo que hacen”, pero otras veces sí… y que de alguna manera están 
intentando quitar esa “esencia” de “lo religioso” bien entendido… - o en algunos aspectos lo 
intentan -.

Recordemos que, en realidad, en cualquier religión monoteísta se dice esa gran verdad de 
que realmente hay un Dios, uno solo, infinito… y eso es efectivamente garante de que podamos 



unificarnos como humanos muy verdadera y alegremente, y que podamos ser verdaderamente 
felices: un solo Dios, creador de estas almas que somos, superpoderosas, y desde las cuales se 
gobierna en el fondo la creación. 

Pero claro, los controladores adictos, los controladores de las élites tan adictas al poder, etc., 
es decir, los espíritus controladores que influyen en esas élites físicas de controladores… esos 
espíritus, serían muy adictos al control (al miedo en realidad), y estarían haciendo este “ataque” en 
plan “vamos con todo, y que pase lo que pase”. 

Y fijaros cómo esto lleva siendo preparado (esta visión que nos aleja de responsabilizarnos 
de las emociones), preparado… con esto de la “mortalidad infantil”. Es decir, se nos han vendido 
las inoculaciones, o sea, ese tremendo acto horrible de pinchar a los niños, a los bebés, y mucho 
más de una vez en sus cuerpos, y por sistema… y desde hace muchos años. 

Eso se vende supuestamente con la excusa de salvar vidas. Ese acto sádico se ha ido 
normalizando, en plan ganado, ganadería humana… y eso va normalizando a su vez la visión o la 
idea de que nuestro desarrollo, como humanidad (en plan como cuando se dice…: “mira, ya no 
mueren tantos niños”), es achacable sobre todo a lo intelectual, es decir, al lado “científico”… pero 
“científico” en el mal sentido, porque se sacan irrealmente las emociones de la ecuación de “la 
ciencia”, cuando, sin embargo, los científicos se mueven por una fe en cosas invisibles (leyes), una 
fe que, sin emociones, no pueden tener de forma creativa y productiva (tal como vimos que Jesús 
explica mucho, pues es un aspecto muy importante).

Es el crecimiento del alma humana lo que habría producido un descenso en las tasas de 
mortalidad infantil, etc. 

Es decir, el hecho de que seamos menos crueles y de que haya más “condiciones de amor” 
en los entornos que reciben la concepción de “una nueva alma”… eso, es lo que principalmente 
habría conseguido que tengamos menos mortalidad infantil, etc. 

Pero, lo dicho, se ha ido preparando todo esto… y ahora vemos un poco porqué. 
Por cierto, esta sería, digamos: “la conspiración de las conspiraciones”, y es algo que ya 

habría sido anunciado en frases y citas muy repetidas de Rudolph Steiner (sobre este uso de las 
inoculaciones que ahora empieza a verse más directamente de qué va). 

Pues de lo que siempre en realidad se ha tratado en “medicina” es de “ingeniería social”; la 
medicina no es una ciencia, pese a que sus partes hacen muy buena aplicación del método 
científico, claro está: fisiología, etc. 

Entonces, el tema de echarle la culpa al mundo físico, al afuera del alma… se está como 
solificando, como paradigma, en esta “civilización” demente… en plan “cerrar la herida sin 
sanarla”13, es decir, en plan de “cerrar las heridas emocionales gordas” sin terminar de sanarlas… 
unas heridas que las tenemos en gran medida con respecto al Creador de los diseños de la naturaleza
y las leyes… y que es el Creador también de nuestras almas… y, por tanto, de nuestra “grandeza 
real”. 

Estamos realmente en guerra contra eso, y lo estamos colectivamente, porque le echamos la 
culpa a la naturaleza: “Ah, los niños mueren, y no es por la condición del entorno emocional… sino 
que es por tales enfermedades y tales otras…”. 

Es decir, como paradigma, creemos que todo viene “del cuerpo”, de “fuera” de uno mismo 
(cuando en realidad somos almas) - tal como ocurre con el error global en torno a los virus… y que 
tiene que ver con el error general de no dejar fluir las emociones, como vimos -. 

Y ya para casi terminar, estamos en ese proceso de ataque “descristianizador” (aunque ya 
vimos, no somos de ninguna religión), y todo para alejar lo máximo posible el amor de Dios, pues 
fijaros: alejamos ese amor si nos alejamos de estas verdades tan simples. 

Estas verdades son las que ya nos han hecho comprender y sentir un poco todo esto que 
hemos visto antes - por ejemplo, sobre los discapacitados, al principio -. 

Acabamos de ver con ello que el alma no viene con ese error de “malformarse”, sino que eso
lo capta al encarnar, y lo capta de otras almas. 

13 Ver: “La "Nueva Era" como intento de anestesiar el alma humana contra Dios”: 
https://www.unplandivino.net/nueva-era-brecha-tecnologia/ 

https://www.unplandivino.net/nueva-era-brecha-tecnologia/


O sea, todo es “concreto”, todo es “material”, en ese sentido, y por eso no se puede 
“hipostatizar”, abstraer, y decir: “no, es que es por el pecado original”… 

¿Pecado original? 
Sí y no, pues en los ambientes católicos puedes escuchar esa frase o algunas frases que, 

claro, van en una dirección muy buena, pues el “pecado original” en cierto modo lo heredamos de 
nuestros padres. 

Pero un aspecto14 vital en ese “pecado original” son todas esas emociones, muy concretas, a 
nivel del alma… de las que hemos hablado aquí y en muchas otras partes. Pero luego, en general, 
podremos hablar del “otro aspecto” o “cara de la moneda” de la cuestión del “pecado original”, cosa
esta que habría que aclarar muchísimo (y habría que dar los datos de los primeros padres físicos que
tuvimos, como almas… ya que tras ellos rechazar el amor divino, la humanidad degeneramos, y 
luego volvemos a generar una humanidad más desarrollada). 

Eso, solo al lado de la evolución (no al de la “des-evolución”) es a lo que se agarran los 
científicos como “evolución”, sin tener en cuenta la posibilidad de que hayamos degenerado desde 
un estado prístino. 

Esta sería la verdad, la que por lo menos estamos verificando cada cual poco a poco (al 
menos teniéndola en cuenta), para ver si sentimos si es así, si esa es la verdad - y parece que lo 
sentiremos si seguimos abiertos a Dios y a su transmisión continua de la verdad a través de sus 
sentimientos -. 

Entonces, es importante, para los más “antialma”, para los controladores (que pueden ser 
algunos de estos abortos enfadados, pero que quizá estén ya en la dimensión 2 (o controlados por 
alguien allí en la 2), y que, por tanto, pueden visitar aún más libremente esta dimensión 1, donde 
estamos y normalmente en partes oscuras)… pero la parte “más enfadada”, más “antialma”, 
decíamos, de esos controladores “positivos”, esa parte… y también una parte de los controladores 
más negativos… todos ellos… estarían compartiendo cierta actitud de “estar en contra de la 
igualdad como almas” - esas almas que somos todos por igual -. 

El alma es igualmente poderosa en todos. Y cada cual - cada grupo, etc. -, la querría 
controlar para sus cosas: Para transmitir sus tradiciones, para seguir hablando un cierto idioma, o 
para que la Tierra les siga enviando gente, espíritus… es decir, que la gente muera y pase al mundo 
espiritual estando ya programada o dogmatizada en “x” tradiciones o ideas. 

Entonces, hay muchos intereses adictivos; y fijémonos en qué importante sería, por eso 
mismo, para muchos de los desencarnados, poder eliminar “la esencia” que aparece por ejemplo 
expresada en el evangelio, la esencia de lo que vino Jesús realmente a vivir como novedad (el amor 
de Dios), y no por otra cosa que porque “lo practicó”, aprovechando esa gracia y esa oportunidad 
que Dios abrió en su alma para empezar a dar el regalo del amor divino a la Tierra. 

Así, es muy importante esa verdad esencial, la que en general existe en la tradición, aunque 
bastante desfigurada y a menudo muy malentendida: La verdad de que todavía se puede recibir 
amor de Dios, y tanto, tanto amor divino, como para que tu alma se transforme (“resucite”) y llegue 
a una dimensión 8, o condición de alma 8 - la que se abrió solo desde hace 2000 años más o menos, 
para este planeta -. 

Ese sería el “destino completo” de las almas: poder recibir a Dios, amor de Dios, es decir, 
tener una relación directa con su creador… y para cumplir con el propósito “completo” del 
universo: Conocer plenamente a Dios, y poder conocerse a sí mismas, las almas, a la manera de 
Dios (en armonía con el “diseño total”).

Entonces, fijaros, estamos comprobando emocionalmente que estas verdades, muy simples, 
nos llevan a una percepción correcta, por ejemplo, de los discapacitados, o de los abortos, etc. Y 
todo va encajando - y es muy simple, insistamos -. 

Y quizá por eso sucede que los controladores consideran muy importante ir eliminando 
“verdades simples”, todo lo que puedan, en la humanidad. Y por eso tenemos por ejemplo a ese 
Papa superdegenerado en Roma - tal como denuncia Nicolás Morás en youtube, en documentales 

14 Ver: “La verdad clave en torno al "pecado original": lo que verdaderamente enseñó y enseña Jesús”: 
https://www.unplandivino.net/pecado-original/ 
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virales (sobre lo criminal que es el Papa actual, a día de hoy, agosto 2022) -.
Pero vemos cómo estas “verdades simples” nos llevan a una percepción correcta acerca de 

que existe algo que es el amor de Dios, y que te transforma, y que es en lo que consiste realmente 
“resucitar”, si recibimos la suficiente cantidad. Y la única persona que lo habría conseguido hasta 
hoy en la vida física sería Jesús (en el mundo espiritual muchas más). 

Volviendo a la mujer encamada, mayor, en el centro de discapacitados

Ya hemos visto en el audio todo lo que queríamos tratar. Pero un último aspecto muy interesante es 
que tampoco sabemos si aquella mujer encamada, discapacitada, tendrá a sus padres ya muertos; 
quizá sus padres ya han experimentado el suficiente “despertar al pecado” (que es el verdadero 
“despertar espiritual”, como estamos comprobando), el suficiente, como para darse cuenta de que en
gran medida ellos son responsables, como almas, de las malformaciones de la hija - junto a los 
espíritus que atrajeron -. 

O sea, quizá, además, gracias a que ellos pueden seguir viendo viva a su hija física todavía 
en la Tierra, y que pueden verla desde el mundo espiritual, y que ellos ya están muertos… gracias 
quizá a eso es que podrían quizá ver y sentir todo lo que implica, más fácilmente. 

Entonces quizá la madre, el padre, o los dos padres de la discapacitada… quizá, están 
acompañándola junto a guías del amor divino, y por las noches… o también por el día en parte (y 
bueno, por cierto, ya sabemos que el tiempo no corre igual en el mundo espiritual). 

Entonces, estos padres quizá se habrían arrepentido ya de una cosa que ahora mismo parece 
muy políticamente incorrecto decir: Y es que los padres de alguien que es “malformado 
genéticamente” son emocionalmente responsables, en parte (ellos y seguramente muchos 
antepasados suyos, pero ellos primeramente). 

Pero lo dicho, si se diera el caso que aquí sugiero, eso se lo habrían pasado a la hija, sí, pero 
por todo lo dicho quizá se habrían arrepentido en alguna medida - y creo que podrían ser ellos 
quienes están ahí ayudando en ese caso concreto de aquella “mujer feliz” en la cama -. 

Así que tenemos lo que hemos visto: Una de cal (esta neo-religión) y otra de arena (este 
brutal engaño, cada vez más patente, con los medios de comunicación cada vez delirando más… en 
su capacidad  de mentir, igual que los políticos, etc.). 

Así que ayer tuve estas dos historias, y después (del sollozar) volví al parque y me encontré 
con mi alma gemela (muy torpemente otra vez), que estuvo en mi instituto cuando éramos 
adolescentes, y apenas hemos hablado en la vida. 

De esto hablaré en otro audio, aunque es menos importante en cierto sentido universal 
global… pero a la vez también es muy importante por todo lo que nos aclara y alivia en cuanto a la 
horrible distorsión que hay en torno a lo sexual. 

Es pues importante conseguir sanar las emociones que evitan que estemos de forma más 
espontánea y natural con el alma gemela, sea lo que sea que luego ella elija en su vida respecto a 
nosotros (y ya sea que esté encarnada todavía o que haya pasado al mundo espiritual). Esas son las 
emociones de herida “contra el sexo contrario”, y que todos tenemos, pues las hemos absorbido de 
nuestras madres y padres, etc., pues los adultos no se hacían cargo de ellas, en general y en gran 
medida, y luego, encima, nosotros hemos actuado muy mal, conservando esas emociones 
bloqueadas y “representándolas” de una u otra manera, degradando así mucho más nuestra alma, 
con pecados. 

Y ya para cerrar del todo: si el alma de esta mujer encamada tiene algo de amor de Dios, 
entonces, cuando está viendo a las personas físicas, ella quizá tiene muy fácil (o más fácil que lo 
que nosotros lo podemos tener usualmente, aunque tengamos un poco de amor de Dios)… muy 
fácil, el poder mirar a la gente con “la óptica con que Dios mira a todo el mundo” - aunque ella solo
tenga un poco de amor divino, insisto -. 

Recordemos esta intuición: si por ejemplo una persona está ya en unidad con Dios, entonces,
nosotros, al mirar a esa persona, sentiríamos que Dios nos ama, y Dios es un ser infinito, así que 
“cuidado con eso” :) … “cuidado” con la maravillosa capacidad que puede tener eso. 



Pero de todos modos, aunque solo sea un poco de amor el que alguien tenga en el alma, es 
una partícula del infinito - ese poquito de amor divino dentro -, y ya solo con eso, y debido a que 
Dios tiene amor infinito por todos por igual… imaginemos el poder que también podría tener eso.

Aunque, como digo, si es poco amor divino no sería el suficiente como para poder reparar 
del todo físicamente las cosas, y dependerá de x aspectos sobre la voluntad, sobre la relación entre 
el estado de vigilia y el de sueño, sobre la relación con el cuerpo físico y la conservación del cuerpo
físico… pues hay que tener en cuenta que quizá la autoconsciencia de esa persona discapacitada ha 
sido desarrollada mayormente en el estado de sueño, o sea, quizá ahí hay más destreza y “uso 
práctico” de la vida… y luego, en el estado de vigilia (en ese otro mundo separado de “despiertos”),
no sabemos cómo se gestionará ese estado de vigilia en relación al estado de sueño - por ejemplo en
el sentido de que pudiera resultarle difícil, a esa mujer encamada, pedir amor divino o tener la 
actitud de anhelar puramente el amor divino (en toda su vida completa como alma única que todos 
somos, ya sea en vigilia o en estado de sueño, que el alma es la misma, claro) -. 

Esta parece pues una gran pregunta que podríamos plantearle a Dios sobre este tema. 
Y como ya sabemos, Dios en realidad siempre tiene verdad absoluta sobre cada cosa, y está 

presto a dárnosla… solo que es en el nivel de los sentimientos, y por tanto hay que estar muy 
centrados en el alma, hay que saber cómo “preguntar con el corazón” para poder recibir los 
sentimientos y luego poderlos “pasar realmente a concepto”, si es preciso (cosa que a veces es muy 
sencillo de hacer, pues todo el mundo sabe que “matar está mal”, y la “voz” de la conciencia15, esa 
que no es una voz sino los sentimientos de Dios a los que acabamos de aludir… esa “voz”… nos 
dice eso: Que matar va a degradar el alma de todos los participantes. Eso es una verdad absoluta, 
una verdad de Dios, y que Dios nos transmite mediante el órgano de la conciencia, desde fuera del 
alma - un órgano que no es el mismo mecanismo con el que Dios nos pasa su amor -). 

Así que todos tengamos mucho ánimo, por tanto… ya que todo esto funciona. 
Realmente se dan los cambios, aunque sean verificados muy poco a poco… pero así lo 

compruebo - cambios cualitativos -. Y además, puedo comparar este camino con respecto a los 
caminos del amor natural. En esos caminos vimos que incluso algunos espíritus suplantan, 
impostan, la figura de Jesús, tal como veo que ocurre, claramente, al final, no solo en el curso de 
milagros, sino también en La vía del corazón/maestría - en esa canalización que lamentablemente 
traduje para mi web -. 

Me refiero a que para mí ya está más o menos claro que ahí también impostan a Jesús, pues 
hablan de cosas como “linajes”, etc., cosas que no son armónicas con la verdad divina. Y vemos que
al final estarían tomando verdades que habrán oído quizá del Jesús real, de esa misma alma, y quizá 
“de lejos”… pero que están usándolas sin tener seguramente amor divino en sus almas - la mayoría 
de esos espíritus, y sobre todo los que giran en torno al curso de milagros, por supuesto -. 

Pero La vía del corazón apunta a una serie de enseñanzas que resuenan más con el caminito 
simple que estamos viendo (humildad, verdad, amor…)… y que quizá por eso es más “peligrosa” 
en ese sentido, en cuanto al potencial de invitar a confundir el amor divino y el amor natural. 

Tendría un potencial en eso, pues, como comprobé, en la práctica (tanto en el caso en que 
me emparejaron con una persona, como en el caso de simplemente entrar muy apasionadamente en 
estas canalizaciones de los “falsos Jesús”), los espíritus del amor natural pueden manejar nuestras 
energías (los “agujeros” en el aura, que reflejan nuestras heridas emocionales), y en torno a todas 
estas canalizaciones “más finas” también podemos terminar dejándonos demasiado engañar, más 
fuertemente, sobre eso - para deformar lo que significaría lo de la “mente crística” -, y seguir en 
realidad metidos en adicciones emocionales. 

Entonces, hasta el siguiente. 

15 Ver: https://www.unplandivino.net/conciencia/ 
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